

## Primer taller científico metodológico de Medicina Militar

### First Scientific Methodological Workshop on Military Medicine

*El 25 de enero de 2018 se realizó el primer taller científico metodológico de Medicina Militar de la Universidad de Ciencias Médicas de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (Ucimed-FAR). Participaron los miembros del colectivo de la Cátedra de Medicina Militar, un grupo de profesores ya jubilados, con amplia experiencia en su desempeño como médicos militares, así como otros invitados de diferentes instituciones docentes, afines a las actividades de la Medicina Militar y al trabajo que realiza la Cátedra.*

*Este evento se propuso como objetivos centrales: actualizar y redefinir el papel de la medicina militar dentro de las ciencias médicas y las ciencias militares, ya sea como rama de las ciencias médicas o como ciencia con personalidad propia; proponer, a la luz del impetuoso desarrollo de las ciencias militares, de las ciencias médicas y en particular de la medicina militar cubana, algunos cambios a la base reglamentaria de los servicios médicos de las FAR y ofrecer las proposiciones pertinentes.*

*La actividad fue desarrollada exitosamente, con intervenciones y propuestas de gran solidez, que hicieron un aporte indudable a los aspectos discutidos.*

*El colectivo de la Cátedra, aprovecha la oportunidad para solicitar a los autores, el envío de artículos donde sean tratados aspectos de la Medicina Militar, que contribuirán a abonar los debates en camino hacia un segundo Taller.*

*Muchas gracias.*

Cátedra de Medicina Militar  
Universidad de Ciencias Médicas de las FAR. La Habana, Cuba.